

Jahresversammlung der SP Viamala

Kürzlich hat sich die SP Viamala zu ihrer Jahresversammlung getroffen. Während die Präsidentin und die GPK-Mitglieder wiedergewählt wurden, gab es im Vorstand einen Wechsel. Daniel Schläpfer hat seine Demission eingereicht. Sein langjähriges Engagement wurde gewürdigt und verdankt. Christina Roth aus Donat ergänzt als neu Gewählte die restlichen Mitglieder des Vorstandes, welche in ihren Ämtern bestätigt wurden. Aus dem Vorstand vorgeschlagen als neues Mitglied für die Geschäftsleitung der SP Graubünden- und mittlerweile vom Parteitag gewählt – wurde Gabriel Nyfeler. Grossrätin Renate Rutishauser und die beiden Juso Mitglieder Anna Bleuler und Lukas Bleuler erklärten ihre Motivation für eine Kandidatur bei den kommenden Nationalratswahlen. Im Anschluss referierte Grossrat Martin Kreiliger, SP Surselva in seiner Funktion als Geschäftsleiter der Stiftung Bergwaldprojekt zum Thema «Wald-Wild-Wolf oder warum der Wolf auch ein Nützlichling ist». Dabei zeigte er sehr anschaulich den Verbiss durch das Wild und die daraus folgende Problematik bei der natürlichen Verjüngung unserer Schutzwälder auf.

Bild: Der Vorstand der SP Viamala: hinten von links: Bettina Melchior, Gabriel Nyfeler, Christina Roth, Renate Rutishauser. Vorne von links: Beatrice Mahrer, Barbara Bleuler. Es fehlt auf dem Bild: Simon Hartmann.